

## Procès verbal

Rencontre de conseil de gestion du 11 mars 2011

Laura Dutto, Michel Ducharme, Marie-Hélène Cantin, Josée Leclerc, Maxime Cyr, Simon, Etienne Bisson, Sylvie Lépine, Marcel Roy (20 :10)

### 1. Début

- a. Pensée du Jour
  - i. Garçon attrape un oiseau au vol, mort ou vif ?
- b. Adoption ordre du jour
  - i. Ajout : 3bi AG spéciale et AGA ordinaire
  - ii. 2h Dépense service de garde (carte en plastique)
  - iii. Laura propose, Adopté à l'unanimité
- c. Adoption du procès-verbal
  - i. Marie-Hélène propose, tous OK
- d. Suivi
  - i. 2e) Suivi demande de remboursement Desjardins. On a un lien URL pour faire la demande. Il faut faire une demande par compte.

### 2. Décision

- a. Cabane à sucre
  - i. Suivi de préparation. On nous charge au nombre exact de participants. On s'attend à 81 jeunes et 16 adultes. Départ tel que prévue
    - 1. On doit préparer un ou deux jeux
      - a. Boussoles : Pionniers
      - b. Dépollution : Pionniers
    - 2. L'autobus est payé par la gestion
- b. Reçu fiscaux
  - i. Bonne opération sauf exception. On va refaire avec probablement le plein montant l'an prochain. On devrait le faire par courrier électronique l'an prochain.
  - ii. On devrait faire une annonce à l'assemblée générale qu'on fait cette opération
- c. Campagne Humeur
  - i. À la prochaine rencontre on devrait avoir terminé la campagne. On pense que ça va bien marcher.
  - ii. À suivre
- d. Inventaire de l'équipement
  - i. Étienne dépose un inventaire presque complet du matériel.

- ii. Il propose un mécanisme par lequel un usager devra inscrire sur la fiche d'inventaire ce qui sort de l'entrepôt.
  - 1. La fiche serait sur le site web du groupe. La mise à jour devrait être centralisée.
  - 2. On a besoin d'une stabilité dans le local. Sylvie Lépine propose que l'on rencontre le conseiller municipal (Pierre-Luc Daoust)
  - 3. On aura 200\$ de l'Université St-Paul pour nous acheter des tablettes pour ranger le matériel (suivi de la participation de la meute mixte à une activité de recherche).
  - 4. On tente l'expérience de s'en parler à chaque rencontre au besoin.
  - 5. On doit assumer la responsabilité de l'équipement qu'on emprunte.
  - 6. L'inventaire doit être complété via Étienne
  - 7. On garde le principe de collégialité dans les emprunts et dans l'entretien.

e. Plan d'action

i. Campagne de financement service de garde

- 1. 26 avril Jean-de-Brébeuf, nombre de jeunes et de participants par niveau AM et PM. On doit s'entendre sur le prix. Laura parle à Jean Dion.

ii. Visibilité

- 1. Rien pour nous

iii. Gestion de la croissance du groupe

- 1. Rien fait encore

iv. Renouvellement des membres du groupe

- 1. Simon doit faire un suivi avec Michel pour communiquer avec les parents.

f. Journée environnementale

- i. On doit changer la date prévue. On vérifie avec la ville pour la journée « grand débarras ». Laura se renseigne.

g. Dépense service de garde

- i. Judith doit faire un achat de plastique pour l'activité mais il y en a trop. Le conseil de groupe payera la différence
  - 1. Proposé par Marie-Hélène.... Tous OK

3. Informations

a. Nouvelles des unités

- i. Castors

1. Les indiens et la magie des étoiles : thème du camp d'été
  2. Quelques nouveaux depuis peu.
  3. Visite des castors à la meute mixte vers la fin avril et en mai à la meute des garçons.
- ii. Louveteaux
    1. 24 jeunes.
    2. On gère une rumeur dans le groupe.
    3. Camp d'hiver, bonne expérience.
    4. Sportiloup, tout a bien été.
  - iii. Louveteaux mixte
    1. Camp d'hiver, beau camp
    2. Cours de secouriste averti. Tout est fait !
    3. Faire une activité intergénérationnelle avec les gens de la Cabane en bois rond. Date à venir (avant le 25 mai 2011) si la subvention est accordée.
  - iv. Éclaireurs
    1. Camp d'hiver, tout un camp ! 22 jeunes, 3 tentes prospecteur (2 jeunes en camping léger, les autres en lourd). 3 animateurs pour 20 jeunes
    2. Aventure au camp léger...quelques difficultés à surmonter.
    3. Camp de printemps à venir. On aimerait visiter les meutes pour la montée future : 30 et 31 mars. Le 12 avril les louveteaux et leur parent sont invités à la rencontre des éclaireurs.
    4. On se prépare bien pour le camp d'été fin juin début juillet
  - v. Pionniers
    1. Tournoi de volleyball la dernière fin de semaine de février. On a gagné 2 matchs
    2. La corvée s'en vient en mai
    3. On cherche une activité à faire pour avec les 3<sup>e</sup> année éclaireurs
- b. Nouvelles du district
- i. AG spéciale
    1. Étienne, Judith et Michel y étaient. C'était pour discuter de fusion ou de regroupement de districts. Il y aura de nouveaux districts d'ici fin avril. Il y aura des permanences dans les districts. L'AGA aura lieu

le 27 mars, il faut y déléguer des gens. Laura y sera.  
Simon y sera en PM.

- c. Aide financière pour les plus démunis.
  - i. Tout suit son cours, mais on n'a pas encore l'argent.
- d. Date de la prochaine rencontre : 11 avril 2011
- e. Levée de la rencontre
  - i. Josée Leclerc propose à 22h.